



## **Auswertung des Kreativwettbewerbes**

Beim diesjährigen Herbstmarkt am 1. Oktober 2022 gab es einen Kreativwettbewerb zur Gestaltung eines herbstlichen Strohkränzes. Für den Wettbewerb wurden 33 Strohkränze bei der Stadtverwaltung und beim Marketing- und Tourismusverband abgegeben.

Die Gubener und Gubiner Bürger/-innen gaben ihre Stimme für die fünf besten Kränze ab. Gewonnen haben in diesem Jahr die Gubener Sozialwerke vertreten durch Herr oder Frau Käding. Den zweiten Platz belegte Steffan Mentzel. Platz drei ging an Maximilian Kalzke. Die Gubener Sozialwerke vertreten durch Herr oder Frau Malenki belegten den vierten Platz beim diesjährigen Wettbewerb. Den fünften Platz konnte sich Julia Mundstock sichern.

Die Stadt Guben bedankt sich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihre kreativen Ideen. Die Strohkränze können bis zum 11.11.2022 in der Stadtbibliothek abgeholt werden.